

[Transcript] El Partidazo de COPE / El comentario de la jornada, por Andrea Peláez (22-09-2023)

Que vuelve, Andrea, y os tengo que hacer las preguntas, Andrea.
El fútbol no para, y si hace cinco días estábamos
ante una nueva jornada europea de Liga de Campeones y de Europa League,
ahora nos encontramos frente a la sexta jornada de la Liga en España.
Esto es un no parar.
Nos hemos divertido mucho con la Champions y la Europa League
con algún susto de nuestros equipos españoles,
pero todavía queda mucho y ningún resultado es definitivo.
Y ahora ya miramos atentamente a la sexta semana de la Liga,
que ya ha arrancado en Vitoria y que va a tener grandes partidos
este fin de semana, como el derby.
Y te presentamos en el partidazo el comentario Bedford de cada semana,
en el que te damos unas cuantas pistas para vivir con mucha intensidad
todas las emociones de la Liga y también para ganar mucho dinero.
Ya sabes que esto siempre lo puedes conseguir
con el combi partido de nuestros amigos de Bedford.
Recuerda que puedes agregar hasta 25 variables en una misma puesta
y con mayores cuotas. Puedes apostar a todo.
Y así le vas a poner más emoción a cada partido
en el combi partido de Bedford.
Así que, Poscu, vamos a por el fin de semana.
Desde luego, Andrea, que este fin de semana tiene un partido
que destaca por encima de los demás.
Y es ese gran derby, uno de los derbys más competitivos del mundo,
con dos equipos, plieando por ganar grandes torneos cada año.
El Atlético de Madrid frente al Real Madrid en el Metropolitano.
El Real Madrid, líder de la Liga española,
llega en un gran momento de forma.
También ganó en la primera jornada de la Liga de Campeones
y llega enchufado por su parte de la Leti,
el séptimo con menos de la mitad de puntos.
Vamos a apostar en el combi partido de Bedford.
Entramos en Bedford.es, seleccionamos el combi partido
y apostamos que el marcador termina 1-2 para el Real Madrid.
El flamante fichaje del verano de los blancos inaugura el marcador
y también que el francés, el delantero del Atlético de Madrid,
da una asistencia en cualquier momento.
Agárrate porque 10 euros pueden llevarte a ganar más de 2.000.
Es evidente que ese es el partido que va a acaparar todas las miradas,
pero tenemos muy buenos encuentros, además de ese.
Como, por ejemplo, un Barcelona-Celta de Vigo en Montjuic,
que seguro que va a ser de gran nivel.
Sí, el Barça viene de golear en la Champions

[Transcript] El Partidazo de COPE / El comentario de la jornada, por Andrea Peláez (22-09-2023)

por 5 goles a 0 y el Celta de Vigo no está atravesando por su mejor arranque de Liga porque está tan solo un punto por encima del descenso. Pero aún así, seguro que le va a dar mucha guerra al fútbol club Barcelona, que trata de adelantar en la tabla clasificatoria al Real Madrid. Vamos a apostar en este partido, nos vamos al combi partido de Bedford. Desde la web o desde la aplicación móvil y apostamos a este encuentro, a marcador exacto, Victoria del Barça por 2 a 0 en casa, que la joven estrella española marca el primero para el Barça e inaugura el marcador y que el delantero polaco también asiste o marca para los blaugranas en cualquier momento. Tú apuestas 10 euros y puedes ganar 641, una emoción sin límites, desde la primera a la última jornada con el combi partido de Bedford. Visita Bedford.es para más información y crea tu suerte. Recuerda que esto es un mensaje sólo para mayores de 18 años. Juega con responsabilidad. A todos nos gusta la emoción de antes de un partido. El debate, la anticipación, aumenta aún más esa emoción con el combi partido de Bedford. Apuesta más cosas en el mismo partido, como el resultado, los goles totales y los goleadores, en una apuesta y con mayores cuotas. El combi partido de Bedford. Este es un mensaje sólo para mayores de 18 años. Juega con responsabilidad.